

Une fausse rumeur a envahi la toile et les réseaux sociaux, information dite signée par le ministre de la communication Issa Tchiroma, par ailleurs porte parole du gouvernemnt.

En quelques minutes seulement, l'infromation, certainement lancée par un des multiples détracteurs des services du gouvernement réélu, s'est progagée comme une trainée de poudre.

Voici le contenu intégral de ce que nous avons qualifié de **Fake News**, dont plusieurs de nos lecteurs auraient reçu une copie par messagerie instantanée:

«Communiqué du Ministre de la Communication

Le Ministre de la Communication du Cameroun, porte parole du gouvernement, porte à l'attention de la communauté nationale et internationale, que l'ensemble des procès verbaux de l'élection présidentielle du 07 octobre au Cameroun, qui étaient entreposés dans une dépendance du Palais des Congrès à Yaoundé, ont été entièrement ravagé par un incendie qui s'est déclenché ce 25 octobre dans une des Annexes du Palais.

Le Chef de l'État, Monsieur le Président de la République, SE Paul BIYA, a prescrit une enquête urgente pour déterminer les causes de cet incendie.

Signé: Issa TCHIROMA, Ministre de la Communication»

Ce communiqué n'est rien d'autre qu'une fausse alerte, parce que le ministre Issa Tchiroma ne s'est pas fait attendre et a aussitôt réagi à travers un post sur son compte twitter, dont nous vous livrons uen copie ci-dessous.





Le document qui m'est attribué relativement à des procès-verbaux supposément ravagés dans un incendie ce jour au Palais des Congrès, est un FAKE grossier et n'a jamais existé. Ne vous en faites point l'écho. Merci



🙏! #Cameroun #StopAuxFakeNews

09:56 - 25 oct. 2018

En réponse à ce communiqué il a écrit:

«Le document qui m'est attribué relativement à des procès-verbaux supposément ravagés dans un incendie ce jour au Palais des Congrès, est un FAKE grossier et n'a jamais existé. Ne vous en faites point l'écho. Merci»